

## Senegambien.

In der Kajüte saßen sie indessen, während sich die Mannschaft der Amazone auf den möglichen und dann sicher blutigen Kampf vorbereitete, ganz gemüthlich und traulich beisammen, und aus den aufsteigenden und aromatisch dufenden Dünsten der großen silbernen Theekanne verbreitete sich ein eigener Zauber stiller Häuslichkeit über die kleine Gesellschaft, der nur erhöht wurde, wenn man der draußen rollenden Wogen gedachte und sich hier so gewissermaßen vollkommen in Sicherheit sah. Der jetzt auf das Verdeck niederschlagende Regen steigerte dieß Gefühl noch und selbst die mit dem Geheimniß Vertrauten schienen für den Augenblick keinem Gedanken an Gefahr Raum zu geben, sondern plauderten und scherzten mit den Uebrigen. Oskar nur, saß vor der Landkarte und erwartete etwas ungeduldig Herrn Raffalt's versprochene Erzählung von Senegambien, bis dieser endlich des Knaben unruhiges Hin- und Herrücken bemerkte und lächelnd, nach einigen vorhergegangenen Entschuldigungen — daß er nämlich um Verzeihung bitten müsse, wenn er ein wenig langweilig würde — folgendermaßen begann:

„Senegambien interessirt uns insofern gerade in diesem Augenblick besonders, da wir uns auf einer Breite mit ihm befinden, ja es sogar bald hinter uns gelassen haben werden. Es wird aber